

Samstag, 9. Mai 2015

## **Regionalliga Bayern: BFV gratuliert Würzburg zur Meisterschaft**

Die Würzburger Kickers haben sich am 32. Spieltag der Regionalliga Bayern vorzeitig die Meisterschaft gesichert. Die Mannschaft von Bernd Hollerbach siegte im Gastspiel beim VfR Garching mit 4:0 und hat damit zwei Spieltage vor Saisonende acht Punkte Vorsprung auf Verfolger FC Bayern München II (3:0 gegen den FC Memmingen). Als Regionalliga-Meister nehmen die Würzburger an der Aufstiegsrunde zur 3. Liga teil und treffen am 27. (auswärts) und 31. Mai auf den 1. FC Saarbrücken (Vizemeister Regionalliga Südwest). „Die Würzburger Kickers sind ein würdiger Champion. Bernd Hollerbach hat ein schlagkräftiges Team geformt, das absolut das Potential hat, jetzt auch in die 3. Liga aufzusteigen“, gratuliert Rainer Koch, Präsident des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV).

Verbands-Spielleiter Josef Janker erklärt: „Glückwunsch an Bernd Hollerbach, seine Mannschaft und den gesamten Verein! Die Würzburger Kickers spielen eine ganz starke Saison auf konstant hohem Niveau. Jetzt drücken wir aus bayerischer Sicht natürlich die Daumen für die Aufstiegsrunde zur 3. Liga.“ Die offizielle BFV-Ehrung für die Regionalliga-Meisterschaft findet am 16. Mai beim Heimspiel der Würzburger gegen die SpVgg Greuther Fürth II statt.

Als Bayerischer Amateurmeister nehmen die Würzburger Kickers außerdem an der 1. Hauptrunde des DFB-Pokals 2015/16 teil.